



横浜市立特別支援学校との合同企業実習

2月18日(金)・2月21日(月)～22日(火)に、高等部1年生の参加希望生徒を対象に複数の横浜市立特別支援学校の生徒が参加して合同企業実習を行いました。

身体障害の方が在宅ワークに取り組まれている企業が、音声とチャットだけでコミュニケーションをとることができる独自開発のツールを用いて実習に取り組みました。

企業の方の指示を聞いて課題に取り組んだり、音声通話を通じて困っていることを伝えたりする等頑張っていました。



進路懇談会

2月8日(火)よこはま地域福祉研究センターの方を講師としてお招きし、第5回進路懇談会を実施しました。今回は『地域や社会とつながるために障害者と家族ができること』と題して、具体的な事例を交えながらお話いただきました。保護者の方からも積極的な質問があり、とても貴重な機会となりました。

次回は3月8日(火)10:00～南区基幹相談支援センター職員を講師に迎え、基幹相談支援センター・計画相談・グループホーム等についてお話いただきます。



PTA

2月7日(月)に、第13回目の役員会がオンラインで行われました。令和4年度の役員の方への引継ぎの方法や、4月に予定されているPTA総会へ向けての準備について具体的な検討をしました。

卒業式や入学式へのPTAの参加は、今年も代表が作成した文章を教職員が代読する形となります。卒業式では、PTAより卒業生へのお祝いとして、コサージュと証書ホルダーが贈られます。コサージュは、卒業生がそれぞれに好きな色を選びました。

また、副校長より、来年度より設置される「学校運営協議会」についての案内がありました。本校、左近山小学校、左近山中学校、地域の自治会、学識経験者、地域コーディネーターが参加して、年に3回ほど行われ、地域と学校が連携して、子どもたちをよりよく育てていくための話し合いが行われます。本校からは、PTA代表と校長が参加の予定です。

市P連関係では、2月9日(水)に、第4回理事会がオンラインで行われました。皆様にご協力いただき、取りまとめて提出した市教委への要望書に対する回答があり、先日、本校の部分をCOCOOで配信させていただきました。来年度以降に関しましては、役員および市P連担当が中心にまとめていくことになるかと思いますのでご承知おきください。

1月28日(金)に、「横浜市教育委員会との意見交換会」が行われ、本校代表として1名が参加されました。「いろいろな障害の学校の保護者がみえ、それぞれの課題を聞くことができ勉強になりました。」というご報告をいただきました。お忙しいところ、ご参加いただき本当にありがとうございました。

今後もPTA活動にご理解とご協力をよろしくお願いします。

裏面があります



## 旭区自立支援協議会こども連絡会

2月2日(水)に開催されました。旭区健康づくり系の保健師より「新型コロナウイルスへの対応について」説明がありました。職員は、日々の健康管理、手指消毒をしっかりとすること、感染の可能性が高い行為をするときには、エプロン、ガウン、ゴーグル、フェイスシールド等で対策をすること、共有部分の消毒はこまめにする、距離を保つこと等、感染症対策について話を聞きました。本校でも、これに沿った対応をしておりますが、この内容については、本校の職員へも紙面で伝え共有しました。より一層気を付けて感染症対策をしていきます。

## 港南区重症心身障害児者家族会「サンフラワーあったかいね」

2月7日(月)にオンラインで打ち合わせがありました。3月9日(水)は今年度最後なので、できるだけ開催したい!と確認しました。内容は、「来年度の予定を決めよう」と「先輩保護者の話を聞こう〈グループトーク〉」です。感染状況によりますが、まん延防止等重点措置が延長されなければ、対面での開催をする予定です。変更がありましたら港南区の保護者の皆様へCOCOOで配信いたします。

## 左近山小学校よりお手紙が届きました

12月に左近山小学校で、本校の児童生徒の作品を展示しました。鑑賞をした左近山小学校の全校児童よりお手紙が届きました。お手紙の中には、「どんな勉強をしているの?」「休み時間はありますか?」「遠足や運動会はありますか?」等の質問もありましたので、代表委員会の児童生徒に返事を書いてもらいました。お手紙は、左近山小学校で飾った作品の写真とともに、1階エレベーターホールに飾りました。「すごい」「すてき」「ダイナミック」「個性的」「楽しい」「心があつたかくなる」「色を重ねて工夫している」等、暖かい感想の言葉でいっぱいでした。感染症対策が必要な日々が続く、対面での交流は難しいですが、できる形での交流を実施しています。



## 「世界ダウン症の日」をご存知ですか

3月21日は、国連が定めた「世界ダウン症の日」です。ダウン症は21番目の染色体が3本あることから3月21日に定められました。全国各地でダウン症啓発のためのイベントや行事が行われます。詳細は「世界ダウン症の日公式サイト」をご覧ください。

